
「どうする岡崎、人口問題について考える」 

 甲山中学校 3年生は、昨今の人口減少問題に目を向けた。日本、

愛知県の人口推移を調べることからスタートし、岡崎市、学区の

現状をより詳しく知るために、岡崎市役所企画課の方をお招きし、

現状と今後の考えをお話していただいた。今後は、自分達が注目

したことを中心に調べ、追及し、最終的には、岡崎市役所企画課

の方に自分達が考えた企画をプレゼンできるように進めていく。 
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